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      Comment accompagner une personne autiste 

 
Quels sont les principaux symptômes d’une personne autiste ? 

 
 

Une personne peut être autiste si il est difficile pour elle : 
• de créer des liens avec les autres,  

• de communiquer avec des mots, 
 
 

• si elle ne progresse plus. 
 
 
 
 
 
 

Les parents peuvent se demander si leur enfant est autiste si : 
 
 

• à 1 an, l’enfant ne gazouille pas et 
 

ne montre pas les choses autour de lui. 
 
 

• après 18 mois, 
 

l’enfant ne communique ni par des mots ni avec des phrases. 
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Comment aider un enfant autiste ? 
 
 
 

Pour confirmer qu’un enfant est autiste, il faut faire des examens. 
 

En attendant les résultats, il faut soutenir les familles inquiètes. 

Il faut surtout soutenir les familles les plus fragiles.  
 
Par exemple, les familles qui ont des problèmes d’argent 

ou des parents qui ont eux-mêmes un handicap.  

Quand on est sûr qu’un enfant est autiste, 
 

il faut créer un projet personnalisé adapté aux besoins : 

• de l’enfant,      

• de la famille. 
 

Un projet personnalisé c’est trouver les meilleures solutions 

pour aider l’enfant à : 

• devenir autonome, 

• avoir accès aux soins, 
     

 

• aller à l’école. 
 
 

Les professionnels de l’autisme doivent aider les familles d’enfants autistes 

pour qu’elles aient une vie agréable. 

Les professionnels doivent : 

• leur donner des informations régulièrement,  
• les soutenir, 

 
• leur donner des conseils. 
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Comment aider un adulte autiste ? 

 

 

 

Aujourd’hui en France, 
 

il y a peu de choses pour aider les adultes autistes. 
 

Pourtant, il faut aussi créer un projet personnalisé pour les adultes autistes pour : 
 

• qu’ils puissent être autonomes, 
 

• les aider à participer à la vie en société, 
 

• développer leurs compétences, 

• qu’ils deviennent des citoyens comme tout le monde. 

Etre citoyen c’est avoir des devoirs mais aussi des droits. 

Par exemple : 

• avoir une vie privée, 

• pouvoir voter.  

 
Il faut aussi faire attention aux besoins de la famille des personnes autistes. 

Par exemple : 

• L’écouter, 
 

• L’informer sur l’autisme, 
 

• L’ aider à trouver des solutions au quotidien. 
 
 

Enfin, il est important d’être vigilant sur la santé de l’adulte autiste 
 

et l’encourager à faire un bilan de santé une fois par an. 
 
 

Pour avoir plus d’informations sur les accompagnements des personnes autistes, 

il faut regarder les guides de la Haute Autorité de Santé (HAS). 
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